



Ortsverein Melle-Mitte

Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Vorsitzende:
Jutta Dettmann
Kohlbrink 2
49324 Melle
Tel.: 0 54 22 / 92 11 13
jutta.dettmann@t-online.de

20.09.2017

Pressemitteilung

Am Dienstagabend, dem 19. September 2017, besuchte der SPD-Ortsverein Melle-Mitte die Feuerwehr Melle in ihrem Sitz in der Weststraße, nachdem man im Juli bereits die Ortsfeuerwehr in Bakum besichtigt hatte. Ortsbrandmeister Gerrit Kruse führte die Genossinnen und Genossen um die Ortsvereinsvorsitzende und Landtagskandidatin Jutta Dettmann durch das Gebäude. Neben der Besichtigung der einzelnen Räumlichkeiten wie der Fahrzeuggarage, der Werkstatt, der renovierten Waschhalle sowie dem Schulungsraum wurden auch die vielen verschiedenen Fahrzeuge und ihre Einsatzgebiete vorgestellt. Besonders interessant war dabei die technische und organisatorische Entwicklung im Feuerwehrbereich über die vielen Jahre hinweg. Kruse zeigte sich vor allem bezüglich der Fahrzeuge zufrieden, musste aber auch auf bauliche Mängel im Gebäude und viele in der Vergangenheit von der Verwaltung falsch getroffene Entscheidungen hinweisen. Speziell die Kommunikation mit der Stadt Melle liefere oft alles andere als reibungslos und erschwere die tagtägliche Arbeit der ausschließlich freiwilligen Feuerwehr sehr. Besonders die Jugendfeuerwehr habe darunter zu leiden. Die Genossinnen und Genossen nahmen die Mängel zur Kenntnis und gelobten, in den Kommunalparlamenten verstärkt auf diese Zustände hinzuweisen. Zum Abschluss des Besuchs hielt der Ortsverein noch seine monatliche Vorstandssitzung in den Räumlichkeiten der Feuerwehr ab, die Herr Kruse den Genossinnen und Genossen freundlicherweise dafür zur Verfügung gestellt hatte. Dettmann dankte zum Abschluss „allen Kameradinnen und Kameraden für Ihr ehrenamtliches Engagement, dass oft über ein normales Maß hinaus“ ginge. Der Ortsverein Melle-Mitte hat den Abend bei der Feuerwehr in Melle mit großem Interesse verfolgt und ist gespannt auf die Entwicklungen bis zum nächsten Besuch.

